



XII Congreso Mundial de la IRF

Por V. Ciurana

EL pasado 11 de marzo, en los salones de la agencia EFE, y en un acto presidido por el Director General de Carreteras, D. José Javier Dombriz Lozano, el Presidente de la AEC, D. Juan Antonio Fernández del Campo, y el Presidente de la Agencia EFE, acompañados entre otros, por el Sr. Escudero Bernat, Subdirector General de Planificación de la Dirección General de Carreteras del MOPT, fue presentado el XII Congreso Mundial de la I.R.F., que se celebrará en Madrid, del 16 al 21 de mayo próximo, en el Palacio de Congresos y Exposiciones de la mencionada capital.

El Sr. Dombriz, destacó entre otras, que la celebración de este tipo de Congresos incide –en su opinión– de una forma muy positiva en el mundo de la carretera y que España volverá a estar en el punto de mira de los países de nuestro entorno.

El Congreso, que se vienen realizando desde 1952, tiene por lema este año “Carreteras, unión de pueblos y mercados” y en la fecha de presentación la previsión de asistencia ronda los 3 000 a 3 500 personas –segunda mayor de su historia. En cuanto a la presentación de ponencias (425), destacamos 125 presentadas por España y las 84 por países del resto de la Comunidad Europea.

El evento en esta fecha contaba ya con más de 1 000 inscripciones, siendo España con 270 –lógicamente– la de mayor presencia, siguiéndola Francia con 102 y EE.UU. con 98 de entre los países de fuera de nuestras fronteras. En definitiva, más de 100 países estarán representados en este XII Congreso lo que subraya su importancia dentro del mundo de la Carretera.

En el capítulo de temas y ponencias, las cuatro sesiones plena-



En la foto, un momento de la presentación oficial de este XII Congreso Mundial, celebrado en los salones de la Agencia EFE (Madrid).

rias estarán dedicadas a los siguientes temas: “Financiación y planificación de carreteras”, “Accesos a grandes ciudades: Proyecto y gestión”, “Las carreteras y el medio ambiente” y “La seguridad vial cara al siglo XXI”.

En cuanto a las 13 sesiones de trabajo, éstas tratarán una amplia y diversa temática sobre el mundo de la carretera en lo relativo al desarrollo del transporte por carretera en Europa después de 1993, las comunicaciones transcontinentales al final del siglo XX, técnicas de conservación de carreteras, carreteras inteligentes, el transporte intermodal, pavimentación, estructuras singulares y un largo etcétera, incluyendo la transferencia de tecnología, tema que coordinará el actual Presidente de la ATC, Don Angel Lacleta.

Así mismo son de destacar las 12 visitas técnicas previstas para la tarde del día 19, las 7 mesas redondas centradas en temas tan atractivos como informática y carreteras, estructura organizativa de las administraciones de carreteras en un mundo cambiante, vías rápidas urbanas y transporte público, etc. Igualmente debemos resaltar también el panel especial sobre los Planes de Carreteras, a cargo de D. José J. Dombriz.

En la mencionada presentación, y entre otras intervenciones a instancias de los medios informativos asistentes, el Sr. Dombriz comparó el estado actual de nuestra red vial, alabando y valorando el Plan de Carreteras, el cual está previsto quede concluido a finales de diciembre de este año y comparando el esfuerzo realizado en relación a terceros países. Igualmente, significó que la experiencia de la realización de un Plan siempre a su vez, determina un porcentual desarrollo tecnológico en muchos aspectos de la investigación, del proceso constructivo y de los materiales. Finalmente para el Dtor. Gral. de Carreteras, existen unas buenas perspectivas futuras en cuanto a infraestructuras para nuestro país.

Expoviaria' 93

Paralelamente a este Congreso se celebrará EXPOVIARIA' 93, exposición de rango internacional que plasmará los principales avances y realizaciones en carreteras, con más de 3 000 m² útiles de exposición y en donde estarán representados con un stand al efecto, tanto la AIPCR como la Asociación Técnica de Carreteras ■